



Credit J. Selberg

Projet de territoire : participez à la restitution du bilan de la concertation le 15 janvier !

💡 Une concertation a été organisée depuis l'été 2025 par l'Etat et les communes de La Grave et de Villar-d'Arène pour imaginer un projet de territoire à l'échelle de la vallée.

📅 Il est désormais temps de faire le bilan de cette première phase de concertation et de préparer ensemble la suite de la démarche. Pour cela, une réunion publique aura lieu à la salle des fêtes de La Grave le **jeudi 15 janvier 2026 de 18h00 à 21h00**. Venez nombreuses et nombreux !
Inscription recommandée en scannant le QR code ci-contre.



forms.office.com/e/xbBtGMNWyQ

**ELABORATION DU PROJET DE TERRITOIRE
DE LA VALLÉE DE LA HAUTE-ROMANCHE**

